Réseau avec des collèges et des instituts de Carthagène et de sa région, ainsi que de Montpellier et des localités voisines pour inclure dans leurs activités d'enseignement et d'apprentissage des contenus sur les fêtes de Carthagène et de Romains, et sur la figure d'Hannibal Barca, en particulier dans sa marche vers Rome.

Il permettra d'établir un réseau de contacts entre les centres des deux pays qui ont une incidence directe sur les objectifs du projet en termes d'amélioration de l'utilisation des TIC, l'amélioration des processus de communication dans diverses langues et le renforcement de l'identité européenne.

Les établissements d'enseignement qui souhaitent faire partie du réseau doivent satisfaire à l'un des critères suivants :

Mettre en œuvre le concours "Bataille culturelle" au niveau interne en utilisant les matériaux élaborés par le projet et hébergés sur le site. Tout cela doit être consigné par écrit, en transférant le développement du projet à travers les canaux établis sur le site.

Travailler les matériaux hébergés sur le site dans le cadre de vos processus d'enseignement-apprentissage. Tout cela doit être consigné par écrit, en transférant le développement du projet à travers les canaux établis sur le site.

Mettre à la disposition du projet des matériels éducatifs de licence libre réalisés en relation avec les contenus qui sont travaillés. Ces documents seront mis à la disposition de toutes les parties intéressées sur le site web du projet.

Participer aux activités organisées spécifiquement pour les écoles ou les instituts par l'aire de l'enfance de la Fédération de Tyl ou de l'Association Hannibal de France, qui ont trait au thème du projet.

La reconnaissance des établissements d'enseignement en tant que membres du réseau se fera par l'installation d'une plaque dans le centre éducatif comme Ambassadeurs des fêtes de Carthaginois et Romains en Espagne et de la route d'Hannibal en France. Dans la mesure du possible, des représentants du projet assistent à l'acte d'installation du projet et en assurent la diffusion la plus large possible.

La mise en place du réseau commencera en Septembre 2022 jusqu'à la fin de Mai 2023.